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REQUERIMENTO Nº 162 /2018 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitado para que 

possa informar a esta Casa de Leis, Qual o motivo de ainda não ter sido atendido o 

pedido da INDICAÇÃO 003/2018, que foi feita em 07 de fevereiro de 2018, 

pedindo para instituir o Bilhete Único Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Bilhete Único Municipal dá direito ao usuário a utilização de outros 

ônibus integrantes do sistema municipal de transporte coletivo de passageiros do 

Município, em determinado período de horas estabelecido. 

Cidades como Rio de Janeiro – RJ, São Paulo – SP, Campinas – SP 

já possuem este direito aos cidadãos. 

Mencionado benefício irá favorecer inúmeros cidadãos que utilizam 

mais de um ônibus para se locomover, dentro de um período de tempo, já que 

pagarão por apenas uma tarifa. 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Como representante do poder Legislativo, sinto-me na obrigação de                          

responder aos munícipes as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 14 de junho de 2018. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de junho de 2018 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


